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大家好，今天来为大家解答炒期货只做多这个问题的一些问题点，包括期货 只做
多也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们一起来
看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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期货可以做空，这是它的优势之一，可大家投资期货时为什么总想着跌
多了抄底？

看到跌的多了，想着抄底，是人的习惯决定的。

经济学中的锚定效应可以很好的解释这个现象。

锚定效应，也被称为，沉锚效应，参照效应。是一个心理学的名词。

它指的是人们在对某人某事做出判断时，易受第一印象或第一信息支配，就像沉入
海底的锚一样把人们的思想固定在某处。

人们总是以这个印象或者信息来做出判断。

如果相对于某个参照点行为结果确定是损失时，人们会选择冒险行；如果相对于某
个参照点行为是收益时，人们会选择保守性行为来规避风险。

举个例子，某人买入了一个期货品种，它的价格是2000块钱，结果入场后最多涨
到你了2100，但是你没有平仓。现在的价格跌到了1900。他会平仓吗？

普通的交易者是很难平仓的，因为当初的锚定点，可能是2000，或者2100。当初
那么高的位置都没有卖出，现在这个位置他就不愿意卖，所以，他一般的想法就是
，回本我就卖了！

这就是锚定效应的典型表现。

其次，追涨杀跌也是类似的道理。为什么人们很不愿意追涨呢？也是因为锚定效应
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，当初2000的时候我都没买，现在2100了。我现在买？这不是傻吗？所以，他更
倾向于跌下来了再买。

这就是锚定效应的典型表现。

至于题主的问题，期货可以做空，这确实是优势之一，给予了我们更多的选择。但
是，大家总想着跌多了抄底，而不喜欢顺着趋势去交易，刚才其实我已经把原因说
完了。

顺势趋势交易，意味着对交易的认知层次高，在决定的正确面前，那些锚定效应自
然就被打破了。而总想着跌多了抄底，是因为，他们依然在锚定效应的控制之中。

本来价格是很高的，但是狂跌了一番之后，价格已经比当初的锚点低太多了，这个
时候，人们本能的就想着抄底，因为感觉自己占便宜了。

这就是一件衣服，你直接报价1000块钱可能不太好卖，但是，如果你说，这件衣
服之前2000，现在正好5折，只卖1000元，就很容易卖出去，因为人们总是觉得自
己占到便宜了…

这是商家的典型手法。也是利用了锚定效应。

这就是这个问题的答案。

各位觉得如何？

点赞支持一下，谢谢。

期货可以做多也可以做空为什么很多高手只做一个方向？

谢邀~

这并不绝对。

期货可以双向交易，这本身就是他在交易制度上的优势。

我本身也不是什么高手，我也看过很多文章，也听过很多访谈，聆听过大佬分享的
交易理念。确实，有大佬就只做一个品种且只做一个方向。比如农民哲学家，天道
思想的布道者，付大佬。他很喜欢做农产品，而且只做多不做空。其原因在于他是
从现货角度去做期货，认为商品都是有成本的，再怎么跌都不会跌到零元，而上涨
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则有无限的可能性。

还有人只做一个品种，这个是因为他熟悉这个品种。比如“豆粕王”吴洪涛，浓汤
野人等，只做某一个品种，而且战绩显著。这些人对于某品种产业链研究多年，有
自己的研究体系，基本都是基本面，挖掘大的交易机会。从产业分析入手，多年的
研究经验，让他们可以抓大的交易机会。

只做一个品种或一个方向，一般都是基本面交易者。高手并不只有基本面，技术面
和量化交易者也有很多高手。只是方法不同，对市场的认知不同，让他们走上了不
同的道路。但最终的目标都是一样的，在这个零和博弈的游戏中成为胜者。

期货交易可多可空，关键是你的认知决定了你的交易逻辑。人们想方设法的让自己
获得概率上的优势，有人主观交易，精力有限，且本身从事相关行业，就只做熟悉
的品种。有人不喜欢把鸡蛋放一个篮子里，选择分散，降低风险。这都没有错，也
没有谁比谁强。单品种也有大亏的时候，多品种也有资金曲线下滑的情况。

何为高手？单品种只做多，大赚一次，一波肥成为高手。多年资金曲线稳定上扬的
，也是高手，只不过少有人知。只不过十倍甚至是百倍利润的暴富神话，更吸引人
们罢了。

您认为呢？

期货可以做多也可以做空，为什么有的做期货的人还是亏损呢？

抛硬币只有正反两面，你即可以猜正面，也可以猜反面，那么你能每次都踩准么？
如果有人跟对赌，但是每一次都收你手续费，你能保持盈利吗？

你不能。抛的次数越多，你亏的就越多。

这个道理，跟期货有点类似。

方向虽然只有涨跌，可以做多也可以做空，但是，走势是极度不确定的。

当不确定出现，影响了人们的利益，人们就会按照本能去处理风险和交易。在期货
交易中，我们的本能是错误的，因为我们的本能更倾向于寻求确定性带来的安全感
。

但是，期货交易，需要拥抱不确定。
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你得主动承担风险，去获取收益，你得截断亏损，让利润奔跑，这些行为都是反人
类的正常习惯的。

所以，一个期货交易高手，他必须拥有非常好的风险和收益处理技术。他必须洞察
到足够多的真相，才能够心安理得的执行自己反大数人习惯的交易方式。

因此，题主说：期货可以做多也可以做空，为什么有的做期货的人还是亏损呢？

因为走势是不确定的。

而且，不是有的人还是亏损，是绝大多数人都在亏损。

各位觉得是什么原因？

期货只会做多不会做空，怎么办？

期货与股票相比多了一个做空的操作机会，如果方向做对，可以加快挣钱的速度，
如果方向做错，也会加快亏钱的速度。做多与做空主要是一个买卖时间顺序的问题
。

做多是先买入开仓，到价格高的时候再卖出平仓。顺序是低买高卖。

做空是先卖出开仓，到价格低的时候再买入平仓。顺序是高卖低买。

关于炒期货只做多到此分享完毕，希望能帮助到您。
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